
Offene Fragen aus der Sitzung des Stadtrates am 11. Dezember 2024 

Öffentlicher Teil 

 

TOP 2.8: Einwohneranfrage - Gullyreinigung in der Stadt 
Vorlage: EAF-0019/2024 

 

Das Stadtratsmitglied, Frau Rexrodt, fragt wer für die Reinigung der Straßeneinläufe hinter 

dem Diakonischen Bildungswerk zuständig ist. 

 

Der Oberbürgermeister, Herr Ihling, sagt zu, dass eine Beantwortung nachgereicht wird. 

 

Antwort: 

Die Reinigung der Entwässerungseinrichtungen obliegt im vorliegenden Fall den Eigentümern 
der Grundstücke. 
In dem Bereich befinden sich keine öffentlichen Straßen. Eine Verpflichtung der Stadt als 
Straßenbaulastträger besteht somit nicht.  
Auch gibt es bezüglich der Erschließung keine Vertragswerke, die derartiges regeln.  
 

 

TOP 2.10: Einwohneranfrage - Wohngebiet Schützenstraße / Petersberg 
Vorlage: EAF-0021/2024 

 

Der Fragesteller fragt, an wen sich aufmerksame Bürger wenden sollen, wenn Abweichungen 

zwischen der Bebauung und dem B-Plan festgestellt werden.  

 

Der Oberbürgermeister, Herr Ihling, sagt eine Nachreichung einer Beantwortung zu. 

 

Antwort: 

Sofern Hinweise zu Abweichungen bestehen, können sich die Bürger und Bürgerinnen an den 

Oberbürgermeister oder das städtische Beschwerdemanagement „Sag´s uns Eisenach!“ 

wenden. Die Hinweise können dann mit den zuständigen Fachdiensten geklärt werden. 

 

Weiterhin fragt er, wie sichergestellt wird, dass die Baustellenschilder nicht mitten in der                      

Bauphase rückwirkend bezüglich des Datums und der Flurstücksnummern geändert werden 

bzw. Baugenehmigungen im Nachgang noch geändert werden. 

 

Der Oberbürgermeister, Herr Ihling, sagt auch hier eine Nachreichung der Beantwortung zu. 

 

Antwort: 

Änderungen der äußeren Gegebenheiten können dazu führen, dass unter Umständen 

Anpassungen erforderlich werden. Weiterhin wird darauf verwiesen, dass Baugenehmigungen 

und Baustellenschilder nicht in die Entscheidungskompetenz des Stadtrates fallen, sich Bürger 

und Bürgerinnen aber zur Klärung Ihrer Fragen an „Sag´s uns Eisenach!“ wenden können. 

 

 

 

 



TOP 22.5: Anfrage der Die Heimat-Stadtratsfraktion - Grundstückstausch für O1 und 
Bebauung Heinrich Erhardt-Platz 
Vorlage: AF-0027/2024 

 

Der Vorsitzende der Die Heimat-Stadtratsfraktion, Herr Wieschke, fragt, ob beim Übergang 

der Kleingartenanlagen eine Wohnbebauung der Flächen ausgeschlossen werden kann und ob 

eine Liste der übergehenden Grundstücke ausgereicht werden kann. 

 

Der Oberbürgermeister, Herr Ihling, erklärt, dass die Grundstücke durch das Kleingartengesetz 

geschützt sind und sagt eine Ausreichung der Liste zu. 

 

Antwort: 

 

siehe Anlage. 

 

 


